
 
 

  

 

SÚMULA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA CCOM-CAU/SP 
 

DATA 12/04/2022 HORÁRIO  14h às 18h 

LOCAL Sede do CAU/SP 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Samira Rodrigues de Araujo Batista Membro 

Elena Olaszek Membro 

Afonso Celso Bueno Monteiro Membro 

Fernando Netto Membro 

Maria Stella Tedesco Bertaso Membro 

Paula Fernanda Faria Rodrigues Membro 

Paula Rodrigues de Andrade Suplente 

Rosana Ferrari Membro 

Sandra Aparecida Rufino Membro 

 

ASSESSORIA 
Fernanda Correa da Silva Costa                     

 

Coordenadora de 

Comunicação 

 Victória Cristina Pedroneiro Machado Assistente 

 

Ausências Justificadas  

Conselheiros (as) 

Amarilis da Silveira Piza de Oliveira de Campo – Membro 

Ana Claudia de Souza Ferreira – Membro 

Delcimar Marques Teodozio – Membro 

  

Ausências  

Conselheiros (as) 
Maria Cristina Pinheiro Machado Sanches – Suplente 

 

  

CONVIDADOS Funcionário Ronaldo Rodrigues – Projetos Especiais 

  

Leitura e encaminhamento da súmula da 13ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento Súmula aprovada. Encaminhar para publicação. 

  

 PEDIDO DE ALTERAÇÃO DE PAUTA 

Responsável Coordenadora CCom 

 1. Com a participação do funcionário Ronaldo Rodrigues, de Projetos 
Especiais, o ponto “Site: apresentação e cronograma” foi colocado como 

primeiro a ser discutido. 

  

COMUNICAÇÃO 

Responsável Coordenadora CCom 

Comunicado 

1. A coordenadora comunicou que a empresa de Identidade Visual, 

decidida na última reunião ordinária, tem previsão de ser contratada na 
presente semana. Também informou a respeito da reunião introdutória 

organizada com a equipe da agência, na segunda-feira. As primeiras 



 
 

  

 

atividades da Alles Blau serão para os eventos de Maio do CAU/SP. 

Espera-se, para tais eventos, já ter definida nova Identidade Visual do 

Conselho. 
2. Samira ainda passou aos demais a respeito da reunião com a CRI-

CAU/SP, cuja qual programa-se outra para Junho, para que seja passada 

estrutura desejada para site do CAU/SP. 

 

 

Responsável Coordenadora da Comunicação 

Comunicado 

1. A coordenadora da Comunicação, Fernanda Costa, informou aos 

conselheiros que o Edital Agência 360º voltou do setor jurídico e, 

agora, está passando por fases administrativas. 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 Site: apresentação e cronograma 

Fonte CCom 

Relator 
Coordenadora da CCom 
Participação: funcionário Ronaldo 

Encaminhamento 

1. Para organização do site do CAU/SP, está sendo feita parceria com a 

Prodesp. 
2. Para a ferramenta, pensou-se estrutura com Plataforma Participativa, 

introduzida na reunião pelo funcionário Ronaldo Rodrigues, de Projetos 

Especiais. Também contará com recursos de acessibilidade. 

3. Para ilustração da plataforma participativa pensada para o site, Ronaldo 
citou o site do Procon, que segue mesmo modelo. 

4. A plataforma contará, dentre outros, com canais de atendimento para os 

profissionais da AU e com o que se nomeia “Jornadas”, trilhas de 
comunicação que enviam mensagens aos arquitetos por diferentes 

canais. 

5. Para envio de tais mensagens, haverá mapeamento, realizado por uma 

IA, dos canais mais utilizados pelos profissionais, otimizando a 
divulgação das informações. 

6. A coordenadora da Comunicação observou que muitos dos 

requerimentos dos arquitetos que buscam o SICCAU poderiam ser 
realizados em outro local. Assim, citou que tal plataforma poderia ser 

uma alternativa. 

7. Em dado ponto da reunião, a conselheira Sandra Rufino apresentou aos 
membros um organograma com os itens já existentes no site do 

CAU/SP e as opções a serem criadas. Muitos coincidiam com a 

proposta da Plataforma Participativa, trazida por Ronaldo. 

8. Por fim, acordou-se que todas as mudanças realizadas no site pela 
CCom sejam comunicadas ao funcionário Ronaldo. Também, propôs-se 

uma nova conversa sobre o tema, para maiores esclarecimentos. A 

Comissão tem interesse em acompanhar o processo de desenvolvimento 
de tal Plataforma. 

 



 
 

  

 

2 Revista Móbile #24: tema, estrutura, conselho editorial, cronograma 

Fonte CCom 

Relator Conselheira Paula Andrade 

Encaminhamento 

1. A conselheira apresentou a proposta de tema para a próxima edição da 

Revista Móbile, sendo “Democracia e justiça espacial: os direitos e a 
participação na cidade em disputa”. 

2. Para estrutura, pensou-se, novamente, em uma chamada aberta de 

trabalhos segundo o tema da edição, que deve ser lançada ainda na 

semana da presente reunião, um artigo do CAU/BR e seis artigos 
internos do CAU/SP, que seriam designados a comissões que não 

participaram da Móbile #23. 

3. Como discutido na reunião ordinária anterior, a proposta para o projeto, 
dessa vez, é de que haja indicação das comissões participantes de um 

membro para integrar o Conselho Editorial, para que exista o 

acompanhamento do respectivo artigo na revista do começo ao fim por 

parte da comissão. 
4. Após discussão, adaptou-se o título para “Democracia: justiça espacial, 

direitos e participação na cidade em disputa”. 

5. Também discutiu-se sobre o cronograma. Para a edição #25, sugere-se 
que a aprovação do tema seja feita na reunião ordinária da CCom de 

agosto (concomitante à finalização da edição #24), para que seja levada 

à reunião do Conselho Diretor do mesmo mês e então, em setembro, 
dê-se início a sua produção. A conselheira Sandra Rufino se propôs a 

traçar esse novo cronograma. 

6. A aprovação do tema, estrutura da Revista e estrutura do Conselho 

Editorial foi deliberada. 

 

3 Reprogramação financeira 

Fonte CCom 

Relator Coordenadora da CCom 

Encaminhamento 

1. Os valores referentes às reuniões das subcomissões de Sede e Pesquisa 

deverão ser realocados a reuniões de trabalho de outras subcomissões, 
considerando seu encerramento. 

2. Os recursos para os eventos previstos no Plano, que saem da alçada da 

CCom e passam aos cuidados da equipe de eventos do CAU/SP, serão 
reprogramadas para a Campanha Publicitária de Valorização da 

Profissão. 

3. A reprogramação foi deliberada. 

 

4 Campanha metrô: apresentação e cronograma 

Fonte CCom 

Relator 
Coordenadora CCom 
Participação: funcionária Paula Corrente 

Encaminhamento 
1. O ponto não foi discutido, pois o tempo previsto para a reunião havia 

se esgotado. 

 
 



 
 

  

 

 

 

 
 

 

 

Victória Machado 

Assistente – Secretaria Geral dos Órgãos Colegiados 

 


